

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 19 de Febrero de 2013.

IRUN

[Ficoba acogerá en marzo la feria Gran](#)

[Desembalaje de Antigüedades](#)

PARTICIPARÁN CUARENTA ALMONEDISTAS Y ANTICUARIOS DE DISTINTOS PUNTOS DE EUROPA. SE EXPONDRÁN MÁS DE 30.000 PIEZAS CON UNA ANTIGÜEDAD MÍNIMA DE CUARENTA AÑOS A PRECIOS «AMOLDADOS A LA SITUACIÓN ACTUAL DEL MERCADO»

19.02.13 - 00:13 - M. A. I. | [IRUN.](#)

Objetos de decoración, joyas, ropa, libros, cerámica, juguetes y muebles serán algunas de las piezas expuestas Los próximos días 22, 23 y 24 de marzo se celebrará en Ficoba la I Feria Gran Desembalaje de Antigüedades, organizada por la empresa líder en el sector Curiosity Antic. La cita contará con 40 expositores procedentes de todo el territorio español y de distintos puntos de Europa. Los anticuarios y almonedistas participantes expondrán y

venderán «joyas, ropas antiguas, libros, cerámica, juguetes, muebles de siglos pasados, objetos vintage, un estilo que está muy de moda en la decoración actual y una gran selección de piezas únicas de colección y decoración, siempre con una antigüedad mínima de 40 años», señalan desde Ficoba.

Al ser una feria de venta directa, además de ser un encuentro entre los profesionales del sector, decoradores y coleccionistas, el visitante podrá adquirir piezas «a precios amoldados a la situación actual del mercado», añaden desde el recinto ferial.

Además de la exposición y venta de objetos, el programa de la feria incluye otras actividades, como una subasta de diferentes piezas, que tendrá lugar el sábado 23 de marzo, a las 18.00 horas, con precios de salida desde 1 euro. El domingo 24, a las 19.00 horas, se celebrará un sorteo de 200 euros entre todos los asistentes a la feria, para realizar compras en los expositores de Ficoba.

En ediciones anteriores realizadas en otras ciudades españolas como Ávila, Aranda de Duero, Castellón, Tarragona, Zaragoza y Valencia, la aceptación de los visitantes a esta feria «ha sido muy positiva. Por esta razón, se espera que este salón se convierta en un evento de referencia dentro del sector de las antigüedades», añaden desde el recinto ferial.

Curiosity Antic, que este año ha apostado por celebrar uno de sus encuentros en Irun, es una empresa especializada en la organización de ferias y antigüedades en todo el Estado. Actualmente, celebra alrededor de una decena de eventos cada año. Su objetivo es que tanto comerciantes, como visitantes saquen el máximo partido de este tipo de ferias especializadas.

En la I Feria Gran Desembalaje de Antigüedades bastará con un paseo por los expositores «para darse cuenta de que las antigüedades no siempre suponen un gran desembolso. El visitante podrá adquirir piezas de coleccionismo, regalos u objetos exclusivos para sus casas o negocios a precios muy asequibles», aseguran desde Ficoba.

Las entradas para acceder a la feria se venderán al precio de 3 euros (gratuitas para los menores de 12 años) y darán derecho a participar en el sorteo de 200 euros. El horario de apertura de la feria, será el viernes, 22 de marzo, de 17.00 a 21.00 y el sábado 23 y el domingo 24, de 11.00 a 21.00.

Ficoba acogerá en marzo la feria Gran Desembalaje de Antigüedades

Escrito por Administrator

Martes, 19 de Febrero de 2013 16:40 -
